

Inaugurarán escuela en homenaje al Historiador de La Habana



Inaugurarán escuela en homenaje al Historiador de La Habana. Foto: Radio Rebelde.

La Habana, 16 sep (RHC) Como parte del homenaje al Historiador de la Ciudad, Doctor Eusebio Leal Spengler, por el aniversario 79 de su natalicio, este viernes se inaugurará la Escuela Politécnica Carlos Rafael Rodríguez en La Habana Vieja.

Restaurada por la Oficina del Historiador de la Ciudad, la obra estaba prácticamente en derrumbe, abandonada, inhabitable e irreparable, según los dictámenes técnicos.

Manos dedicadas rehabilitaron la edificación casi en su totalidad; y se mantuvieron solo la fachada y dos de sus escaleras originales.

Ahora el inmueble, fruto de un proyecto financiado por la cooperación del Reino de Arabia Saudita, cuenta con una carpintería nueva y un vitral le concede vida a su patio interior. **(Fuente: [Radio Rebelde](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/270410-inauguraran-escuela-en-homenaje-al-historiador-de-la-habana>



Radio Habana Cuba